



一関市立室根中学校 校報

# 室中校報

令和7年度 第7号 R7.6.2

電話:64-2131

文責:大道篤史

## 第1回室根小中交流会

5月27日（火）に今年度最初の室根小中学校の職員交流会が実施され、授業を参観していただきました。1年生は伊藤先生の道徳、2年生は照井先生の数学、3年生は小野寺先生の英語を公開しました。授業中に発言する様子や集中して取り組む姿を見て、小学校の先生方は生徒の成長



を感じ取ってくれたようです。後半の話し合いは、それぞれの学校の課題や成果を共有し、今後の生活に役立てていくことを確認しました。小学校で実践している家庭学習ノートの「リレーノート」は他の人の家庭学習の仕方を学ぶことができ、中学校でも取り入れてみます。次の小中交流会は11月に室根小学校で行う予定です。

## 部活動育成会代表者会議の開催

5月29日（木）に今年度1回目の部活動育成会代表者会議を第一多目的室で開催しました。各部育成会の会長、コーチに参加いただき、今年度の部活動運営計画、補助金の使途方法について御意見をいただきました。部活動の地域展開が進行し、学校の部活動が単独で成立しなくなっている今、今後の見通しがなかなか見えない状況から心配の声が多くあがりました。

- ・合同チームなど構成組織自体が広域化している中で、吹奏楽部では楽器搬送にも苦労している。公的な補助を受ける手立てはないか。
  - ・今後、地域クラブへの展開がさらに進行していくには指導者の確保が必須である。一つの部に3人程度の指導者がいないと運営が難しい。段階的に進めてほしい。
  - ・一つの部内で合同チームと地域クラブ所属の部員に分かれている。部活動育成会計からの補助金は、みんなで共有できるものを購入し、公平を期するようにした方がよい。
  - ・部活動が任意加入制となり、3年経過する。加入の是非によっての追跡調査、検証が必要ではないか。
- などがあげられています。

## 2・3年生でプール清掃作業を行いました

今年度は中学校のプールのポンプ機械が故障し、修理のメドが立たないということで小学校のプールを供用させていただこととなっています。水泳シーズンが始まる前の5月30日

(金)にプール清掃作業を2・3年生で行いました。



新しいプール施設とはいって、汚れやゴミがかなりたまっていましたが、2・3年生のみんなで一生懸命に働いてくれたおかげで見違えるようにきれいになりました。小学校の先生方からも感謝の声を聞いています。きれいになったプールで今月後半から水泳の授業を行います。



## 岩手県中学校通信陸上一関地区予選会

6月1日(日)に一関地区通信陸上大会が行われました。大会に出場した生徒は次の通りです。

3年生 熊谷悠心さん、金野月音さん

2年生 及川葉月さん、河合美ノ里さん、菅原架依さん  
佐藤真也さん、斎藤匠十さん、吉田瑞樹さん

1年生 小山智也さん、菅原直さん 以上10名参加



大会当日はあいにくの低温と強風でコンディションを整えるのが難しい条件でしたが、自己ベストの更新を目指して競技に臨んでいました。7月5～6日に北上市総合運動公園で県大会が開催されます。県大会出場を決めた選手は次の通りです。

★共通男子 砲丸投：斎藤匠十さん 2位



★2年男子100m：菅原架依さん 3位



★共通男子400m：吉田瑞樹さん 3位

★2・3年男子1500m：佐藤真也さん 3位

★共通男子4×100mリレー 菅原架依さん、吉田瑞樹さん、佐藤真也さん、熊谷悠心さん

## 室根中学校ホームページをご覧ください

室根中学校の情報についてホームページに掲載しています。「室根中HP」で検索してみてください。ホームページでは「お知らせ」情報で日々の出来事について、校報についてもPDFで掲載しています。また「年間行事予定表」「月行事予定」も掲載していますのでご覧ください。